

## Fédération du Val-d'Oise

17, avenue du Maréchal Joffre 95100 Argenteuil Tél. 01.34.34.61.00 - Fax.01.34.34.61.05

Courriel: <u>fede@valdoise.pcf.fr</u> Site Web: www.pcf95.fr

Argenteuil, le 22 novembre 2012

## Jean-Michel Ruiz, Secrétaire départemental du PCF :

## « Le ridicule ne tue pas : heureusement pour l'UMP ! »

Quel que soit son « chef », c'est une UMP revancharde, brutale, sans scrupule, qui repart à la bataille pour la reconquête du pouvoir. Les travailleurs de notre pays ont tout à redouter de cette droite agressive, dont le programme est une véritable provocation sociale. La guerre des chefs de l'UMP vient de montrer de nouveaux dégâts démocratiques provoqués par une vie politique réduite au choc des egos. L'ambition de Copé et Fillon, motivée par les reniements successifs de Hollande, a prouvé le danger d'un combat politique quand les problèmes de personnes l'emportent sur les idées. En effet, soyons clairs : il n'y a pas l'épaisseur d'un papier de cigarette entre la politique prônée par Copé et celle de Fillon.

Comble du ridicule, suite à une série de fraudes, les deux prétendants doivent normalement se tourner vers le président de la commission nationale des recours internes à l'UMP. Ce Président est...Yannick Paternotte! Maire de Sannois, adepte du « travail de proximité », il avait été se faire élire député dans la 9ème circonscription, à l'autre bout du Val d'Oise (battu en 2012). En ce moment, il est au centre d'une attente de décision de justice suite à une plainte pour abus de faiblesse, le jugement sera rendu le 13 décembre! Situation un peu gênante quand on doit être le « juge ».

Cela serait risible si, face à une telle nullité, Marine Le Pen et le FN ne menaçaient pas de tirer les marrons du feu. La droite, qu'elle soit extrême ou « libérale », ne peut être une alternative pour les citoyens. Ce qu'il faut c'est une véritable politique de gauche qui rompe avec l'austérité.

Avec le Front de gauche, le PCF mettra toutes ses forces dans la bataille pour repousser les assauts de la droite et obtenir une politique qui tournera résolument le dos au pouvoir des forces de l'argent.